



Súper nota

Nombre del Alumno: GILBER JOVANY GONZALEZ MIGUEL

Trabajo: SUPER NOTA

Parcial: 4

Nombre de la Materia: EPIDEMIOLOGIA

Nombre del profesor: LUZ ELENA CERVANTES MONROY

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Cuatrimestre: 4°

El estudio de esa realidad del territorio se conoce como diagnóstico situacional

El cuál es el procedimiento técnico, planificado y sistemático que permite identificar describir y evaluar la situación de una empresa, territorio, comunidad, en un momento específico



**DESCRIPCION
SITUACIONAL DE LA
COMUNIDAD**



Un diagnóstico participativo comunitario permite a sus participantes, conocer la realidad en cuanto a problemáticas, fortalezas e ideas de desarrollo que la comunidad posee

El diagnóstico de salud tradicionalmente está conformado por tres elementos sustanciales, que se consideran claves para comprender el estado de salud de la población, los cuales son: los daños a la salud, los factores determinantes, y la respuesta social organizada con los que se cuenta para dar atención a estos

La Prevención se define como las medidas destinadas no solamente a prevenir la aparición de la enfermedad, tales como la reducción de factores de riesgo, sino también a detener su avance y atenuar sus consecuencias una vez establecida

Las Estrategias de Salud son actuaciones sobre problemas de salud que, bien por su elevada prevalencia o bien por suponer una mayor carga asistencial, familiar, social y económica, requieren un abordaje integral, que tenga en cuenta todos los aspectos relacionados con la asistencia sanitaria así como la coordinación

PREVENCIÓN EN SALUD



Busca mirar a la población cómo “sujetos” individuales y colectivos, generando su salud en el diario vivir y al mismo tiempo construyendo instituciones que apoyen la promoción de la salud, la prevención y la atención de los enfermos





PROMOCION EN SALUD

Es el proceso que permite a las personas incrementar el control sobre su salud para mejorarla y así tener un equilibrio. Y que se dedica a estudiar las formas de favorecer una mejor salud en la población

La atención médica, para ser de calidad, debe ser: segura, eficaz, eficiente, equitativa, oportuna y centrada en el paciente. Diversas instituciones internacionales han trabajado para lograr la mejora de la atención médica y han emitido diversas recomendaciones aplicables a cualquier sistema de salud



Para efectos de este Decreto se entiende por nivel de atención la responsabilidad del ente territorial en la organización de los servicios de salud a través de una o varias entidades para satisfacer las necesidades de salud de su población

ATENCIÓN EN SALUD

Puntos a tener en cuenta para transformar el sector:

- 1) Garantizar la cobertura universal de salud.
- 2) Financiamiento y presupuesto eficiente.
- 3) Mejorar el primer nivel de atención.
- 4) Garantizar el acceso a medicamentos.
- 5) Incorporar la tecnología para agilizar procesos



Clásicamente se distinguen tres niveles de atención. El primer nivel es el nivel más cercano a la población, o sea el nivel del primer contacto. En el segundo nivel se encuentran los hospitales de referencia, y el tercer nivel es el formado por hospitales de alta tecnología e institutos especializados